



Раскрытие информации о выплатах
Специалистам и Организациям
здравоохранения

Сопроводительная записка

Период:

01.01.2025-31.12.2025

Сопроводительная записка

Группа компаний Merz соблюдает законодательные и нормативные акты, обеспечивающие прозрачность отношений между фармацевтическими компаниями и организациями и специалистами здравоохранения при передаче вознаграждения и/или ценностей в связи с разработкой и продажей лекарственных средств, создавая таким образом единый стандарт прозрачности информации на европейском уровне согласно международным локальным требованиям, в том числе требованиям Ассоциации международных фармацевтических производителей (АМФП).

Данная Сопроводительная записка к Отчету о передаче ценностей в пользу специалистов и организаций здравоохранения (далее – «Сопроводительная записка») разработана ООО «Мерц Фарма» (далее – «Компания» или «Мерц Фарма») и является документом, который описывает методологию раскрытия информации о передаче ценностей в пользу специалистов и организаций здравоохранения Компанией в Российской Федерации за 2025 год. Термины «Фармацевтический продукт», «Специалист Здравоохранения» (СЗ), «Организация Здравоохранения» (ОЗ), «Передача ценностей», «Прямая или косвенная передача ценностей», «Передача ценностей в связи с проведением исследований и разработок», используемые в настоящей Сопроводительной записке, используются в определениях Кодекса надлежащей практики AIPM в редакции 2026 г.

Период данных, подлежащих раскрытию (отчетный период) – 01.01.2025 - 31.12.2025.

В отчетный период ООО «Мерц Фарма» не осуществляло передачу ценностей Организациям Здравоохранения в форме грантов, а также в связи с проведением исследований и разработок.

1. Датой передачи ценностей для целей настоящего раскрытия, является:

- дата совершения платежа Мерц Фарма в адрес Получателя (Специалиста здравоохранения или Организации здравоохранения) или авторизованного агента за оказание услуги;
- дата совершения платежа Мерц Фарма в адрес третьих сторон, осуществлявших бронирование билетов и гостиниц и оплату регистрационных взносов для Специалистов Здравоохранения при косвенной передаче ценностей в натуральном выражении (регистрационных взносов; оплаты проезда и проживания при предоставлении финансирования для посещения научных мероприятий);
- дата проведения мероприятия/оказания услуги;

2. Валюта

Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей в российских рублях.

3. Объем раскрытия

- По фармацевтическим продуктам: Мерц Фарма раскрывает информацию по фармацевтическим продуктам рецептурного отпуска. В случае, если невозможно однозначно определить принадлежность расходов к рецептурному или безрецептурному продукту, такие расходы раскрываются.
- По типу передачи ценностей: Мерц Фарма раскрывает информацию по прямой и косвенной передаче ценностей в отношении Специалистов Здравоохранения, Организаций Здравоохранения и в отношении ценностей, переданных в связи с проведением исследований и разработок.
- По распределению ценностей: если несколько организаций здравоохранения назначили одного технического организатора мероприятия, то в Отчете отражалось, что

распределение ценностей между научными (идейными) организаторами осуществлено в равных долях, если иная информация не была предоставлена техническим организатором или научными (идейными) организаторами – Организациями Здравоохранения.

4. По включению и не включению связанных с передачей ценностей налогов и сборов

- При раскрытии передачи ценностей Специалистам Здравоохранения, в сумму раскрытия включен НДС;
- При раскрытии передачи ценностей Организациям Здравоохранения, НДС включен в сумму раскрытия.

5. По типу раскрытия

- Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей Специалистам Здравоохранения в общем виде, в том числе учитывая требования законодательства о персональных данных.
- Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей Организациям Здравоохранения в обобщенном виде.

6. Место публикации

Отчет публикуется на официальном сайте компании в России www.merz.ru.

7. Язык

Раскрытие осуществляется на русском и английском языках.

8. Шаблон и формат раскрытия

Отчет по раскрытию информации формируется на основе шаблона, одобренного АМФП.

9. Срок доступа

Отчет о передаче ценностей будет доступен в течение 3 (трех) лет с даты первоначальной публикации.

10. Подтверждающие документы

Компания сохраняет необходимые учетные данные и документацию по случаям раскрытия информации в течение 3 лет с даты последней публикации отчета, если другой срок не установлен законодательством Российской Федерации.

Таблица пункт 7.2 – подпункт 7.2.3														
Организация здравоохранения	Полное имя (Ф.И.О.)	Специалисты здравоохранения (СЗ): место (город), в котором специалист здравоохранения осуществляет практическую деятельность, имеет основное место профессиональной деятельности	Страна основного места осуществления деятельности	Юридический адрес основного места осуществления деятельности	Уникальный идентификационный номер	Пожертвования и гранты, осуществленные в пользу организаций здравоохранения	Покрываемые расходы, связанные с проведением мероприятий (подпункт 7.3.2)			Платежи за оказание услуг и консультирование (подпункты 7.3.2 и 7.3.3)		ИТОГОВАЯ ОБЩАЯ СУММА		
	(подпункт 7.1.1)		(пункт 1.2)	(пункт 7.3)		(подпункт 7.3.2)								
		Организации здравоохранения (ОЗ): место регистрации организации здравоохранения			ФАКУЛЬТАТИВНО									
		(пункт 7.3)			(пункт 7.3)	Спонсорские соглашения с организациями здравоохранения или с третьими лицами, привлеченными организациями здравоохранения для целей организации мероприятий	Регистрационные взносы	Проезд и проживание	Платежи за оказание услуг и консультирование	Расходы, связанные с договором оказания услуг и консультирования, включая расходы на проезд и проживание, установленные в договоре				
СПЕЦИАЛИСТЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ	ИНДИВИДУАЛЬНОЕ РАСКРЫТИЕ ПРИ ИДЕНТИФИКАЦИИ КАЖДОГО ПОЛУЧАТЕЛЯ – каждая строка для каждого отдельного СЗ (т.е. все передачи ценностей, осуществленные в пользу каждого СЗ в течение года, будут суммированы; детализация должна быть доступна каждому получателю или исключительно органам государственной власти при необходимости)													
						не применяется	не применяется					0		
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ	Общая сумма, относящаяся к передачам ценностей, осуществленным в пользу таких получателей (СЗ) – подпункт 7.3.4						ИНОЕ, НЕ УКАЗАННОЕ ВЫШЕ							
	Количество получателей в абсолютном выражении (полный список при необходимости) – подпункт 7.3.4						не применяется	не применяется	3 913 040 P	33 696 528 P	141 679 457 P	16 349 878 P		
	% от общей суммы передач ценностей в пользу каждого отдельного СЗ – подпункт 7.3.4						не применяется	не применяется	21	399	919	316	не применяется	
	ИНДИВИДУАЛЬНОЕ РАСКРЫТИЕ ПРИ ИДЕНТИФИКАЦИИ КАЖДОГО ПОЛУЧАТЕЛЯ – каждая строка для каждого отдельного СЗ (т.е. все передачи ценностей, осуществленные в пользу каждого СЗ в течение года, будут суммированы; детализация должна быть доступна каждому получателю или исключительно органам государственной власти при необходимости)						не применяется	не применяется	100%	100%	100%	100%	не применяется	
													0	
	Общая сумма, относящаяся к передачам ценностей, осуществленным в пользу таких получателей (ОЗ) – подпункт 7.3.4						ИНОЕ, НЕ УКАЗАННОЕ ВЫШЕ							
	Количество получателей в абсолютном выражении – подпункт 7.3.4						1	132					не применяется	
	% от общей суммы передач ценностей в пользу каждой отдельной ОЗ – подпункт 7.3.4						100	100					не применяется	
Исследования и разработки													0	ФАКУЛЬТАТИВНО



Report on the Transfer of Values to Healthcare Professionals and Organizations

Covering note

Period:
01/01/2025-12/31/2025

Covering Note

The Merz Group complies with the laws and regulations that ensure transparency in the relationships between pharmaceutical companies and organizations and healthcare professionals when transferring fees and/or values in connection with the development and sale of medicinal products. In doing so, the Group establishes a uniform standard of information transparency at the European level, adheres to both international and local requirements, including those of the Association of International Pharmaceutical Manufacturers (AIPM).

This Covering Note to the Report on the Transfer of Values to Healthcare Professionals and Organizations (the "Covering Note") was prepared by Merz Pharma LLC (the "Company" or "Merz Pharma") and describes the methodology for disclosing information on the transfer of values by the Company to healthcare professionals and organizations in the Russian Federation for 2025. The terms "Pharmaceutical Product", "Healthcare Professional" (HCP), "Healthcare Organization" (HCO), "Transfer of Values", "Direct or Indirect Transfer of Values", "Transfer of Values in Connection with Research and Development" as used in this Covering Note are defined in the 2026 edition of the AIPM Code of Good Practice.

Period of data to be disclosed (reporting period): January 1, 2025 to December 31, 2025.

During the reporting period, Merz Pharma LLC did not transfer values to HCOs in the form of grants or in connection with research and development.

1. For the purposes of this disclosure, **the date of transfer of values** is:
 - the date of payment by Merz Pharma to the Recipient (a HCP or a HCO) or authorized agent for the provision of services;
 - the date of payment by Merz Pharma to third parties who booked tickets and hotels and paid registration fees for the HCPs in case of indirect transfer of values in kind (registration fees; payment for travel and accommodation in case the financing is provided for attending scientific events);
 - the date of the event/service.
2. **Currency**
Merz Pharma discloses information on the transfer of values in Russian rubles.
3. **Scope of disclosure**
 - For the pharmaceutical products: Merz Pharma discloses information on prescription pharmaceutical products. If it is not possible to clearly determine whether expenses are related to a prescription or over-the-counter product, such expenses are disclosed.
 - For the type of transfer of values: Merz Pharma discloses information on the direct and indirect transfer of values with respect to the HCPs, HCOs, and to the values transferred in connection with research and development.
 - For the distribution of values: if several HCOs have appointed one technical organizer of an event, the Report indicated that the values were distributed among the scientific (ideological) organizers in equal portions, unless other information was provided by the technical organizer or the scientific (ideological) organizers, i.e. the HCOs.
4. **Inclusion and exclusion of taxes and fees related to the transfer of values**
 - When disclosing the transfer of values to the HCPs, the disclosed amount includes personal income tax.
 - When disclosing the transfer of values to the HCOs, VAT is included in the disclosed amount.

5. Disclosure type

- Merz Pharma discloses information on the transfer of values to the HCPs in aggregated basis, including in compliance with the personal data laws.
- Merz Pharma discloses information on the transfer of values to the HCOs in aggregated basis.

6. Place of publication

The Report shall be posted on the official website of the Company in Russia at www.merz.ru.

7. Language

The disclosure shall be made in Russian and English.

8. Disclosure template and format

The information disclosure report shall be prepared using the template approved by the AIPM.

9. Access period

The Report on the Transfer of Values shall be available for 3 years from the date of initial publication.

10. Supporting documents

The Company retains the necessary accounting data and records on the cases of information disclosure for 3 years from the date of the last publication of the report, unless a different period is established by the laws of the Russian Federation.

[illegible]